

Cada vez mas cerca de las personas

Boletin informativo semanal editado por el departamento de Relaciones Institucionales de la oficina autonómica de Cruz Roja en Asturias



10 de febrero Año 2020 Nº 6



IS-GIJÓN: Alumnado y profesorado del nivel B1, del proyecto de Acogida integral de inmigrantes, realizaron la visita "Un museo a mi medida" en el Museo Evaristo Valle. Disfrutaron con el taller de teatro, realizando ejercicios de calentamiento relacionados con representar tareas cotidianas y juegos, posteriormente encarnaron algunos de los cuadros de Evaristo Valle: ¿Cómo les darían vida? Inventando historias, vistiéndose de los cuadros y poniéndoles voz...



FORMACIÓN GIJÓN: El jueves celebramos en Gijón un curso transversal, para todo el voluntariado de Coaching. Hemos iniciado con este curso un proceso que persigue como objetivo principal el máximo desarrollo personal de la persona que lo reciben. Ha tenido una gran acogida y las valoraciones de las personas asistentes a sido muy positiva, sin duda programaremos una continuación de este curso para la segunda parte del año y haremos nuevas ediciones de esta primera parte.



ALIANZAS: El martes 4 de febrero, estuvimos en OVIDA FORMACIÓN, en Gijón. Además de cedernos de forma desinteresada su aula de informática durante toda la mañana, Noelia Álvarez Fernández, responsable de formación no reglada del centro, impartió una formación acerca de la "Organización y Gestión de la Información en la Nube" para nuestros participantes del proyecto POISES-ALIANZAS



CRJ: El pasado viernes ha tenido lugar la primera Formación Básica de Infancia Hospitalizada de 2020 para nuevo voluntariado que se va a incorporar próximamente al proyecto. Aunque proceden de diversos perfiles académicos, comparten la esencia del gusto por la intervención con infancia y las ganas de implicarse y comprometerse en la animación de actividades lúdico educativas en la planta pediátrica.



IS: Asturias, ha sido una de las ocho provincias elegidas para formar parte del proyecto piloto para implementar la perspectiva de género en el Programa de Acogida e Integración a Personas Solicitantes y Beneficiarias de Protección Internacional. Por ese motivo, con el impulso del grupo de género del programa, se están llevando a cabo diferentes talleres, formaciones y acciones de sensibilización, que tienen por objetivo, por un lado, incorporar la perspectiva de género en la intervención del personal técnico, y por otro, facilitar la participación en igualdad de las mujeres usuarias del programa. En Cruz Roja de Asturias nos ponemos las gafas moradas.



GIJÓN - DIVERSIDAD FUNCIONAL: el grupo de usuarios/as del CAI del CAMP ha disfrutado un domingo más de la salida de ocio con el equipo de voluntariado. En esta ocasión han aprovechado para ir a visitar Luanco.

Sigue leyendo



GIJÓN - MAYORES: La actividad de Paseos Saludables se realiza de forma semanal, todos los lunes a las 10:00am con una duración aproximada de una hora y media. Es una actividad en la que cada día participan más personas y que va dirigida principalmente a fortalecer las capacidades físicas. Al caminar se reduce la presión arterial e incluso el colesterol, además, mejora la resistencia, así como la capacidad pulmonar y el sistema óseo, que también se ve reforzado. Por otro lado, estos paseos son la excusa perfecta para crear y cultivar redes sociales y complementar el resto de talleres.



GIJÓN - DIVERSIDAD FUNCIONAL: este fin de semana el grupo de chicos y chicas del Colegio de Educación Especial de Castiello y de la Asociación Alarde han disfrutado de la salida de ocio. Se lo han pasado fenomenal y han dado la bienvenida a dos nuevas voluntarias Laura y Tatiana.



EMPLEO-POISES. Porque los tiempos cambian y las formas de buscar empleo también, en Cruz Roja creamos oportunidades que cambian vidas mediante el acompañamiento digital en espacios BAE donde las personas aprenden y entrenan competencias para el uso de las nuevas tecnologías aplicadas a la búsqueda de empleo. Desde Itinerarios que suman, cofinanciado por el Fondo Social Europeo, se realizó una sesión de acompañamiento digital en el que las personas participantes dedicaron tres horas a buscar ofertas de trabajo, inscribirse en portales de empleo y en webs de empresas, así como a realizar autocandidaturas mediante un uso adecuado del correo electrónico. El espacio fue dinamizado por una de nuestras voluntarias, a la que le agradecemos su buen hacer y disposición.



FORMACIÓN GIJÓN: Esta semana hemos realizado para el voluntariado de área de Socorros Terrestres un curso de Electromedicina y silla EVAC-CHAIR, curso dirigido a las personas técnicas de esta área, en el que se han trabajado de forma práctica los contenidos tratados.



IS: El Programa de Acogida e Integración a Personas Solicitantes y Beneficiarias de Protección Internacional se suma a la campaña #ahoraqueestánaquí,tenecesitancerca, que tiene como objetivo concienciar sobre los retos que afrontan las personas solicitantes de Protección Internacional en España. Las personas refugiadas que necesitan acogida en nuestro país, son personas que han vivido situaciones como guerras o discriminación por su raza, ideas políticas u orientación sexual, y que ahora necesitan todo el apoyo que podamos darles para vivir en nuestra sociedad.



Cada vez mas cerca de las personas

el departamento de Relaciones Institucionales de la oficina autonómica de CruRoja en Asturias

10 de febrero Año 2020 Nº 6